PARTENARIAT «Commission» et «club CCAT»

En 2012, suite aux modifications statutaires de l'URSTBf asbl, la Fédération de Tir de la Province de Liège asbl ne pouvant subsister en tant que représentant provincial de la fédération, la commission provinciale Liégeoise de l'URSTBf et la FTPL asbl en dissolution ont finalisé un partenariat financier provenant des avoirs en liquidation avec le Carabine Club Amay Thier (CCAT) destiné à **l'équipement de ciblerie électronique**.

Le but était de fournir aux tireurs de la province de Liège (tireurs affiliés dans un club dont le siège social est établi territorialement sous la tutelle de la communauté française) la pratique de leur sport dans des conditions optimales et surtout se familiariser aux cibles électroniques qui deviennent de plus en plus utilisées en compétition.

Une convention d'occupation gratuite de ces installations du club CCAT à l'attention des tireurs provinciaux a été signée entre les parties prenantes (commission provinciale Liègeoise et FTPL asbl d'une part et CCAT asbl d'autre part).

Ces installations sont donc accessibles dès présentement en fonction des heures d'ouverture du club CCAT. Voici les horaires d'accès actuels :

Mercredi de 18h00 à 21h00. Vendredi de 17h00 à 20h00. Samedi et Dimanche de 09h30 à 12h00.



Le Stand 10 m



Le Stand 50 m